

Uno de cada 4 trabajadores proviene de una FP

Ecoaula MADRID.

CaixaBank Dualiza y Fundación SEPI han elaborado el informe *La Formación Profesional en la empresa industrial española. Hacia la gran transformación digital y sostenible* en el que, por segundo año, se analiza el peso de la FP en la industria española y su evolución respecto al año anterior. El estudio desvela cómo el porcentaje de empleados de FP en la industria española ha aumentado, pasando del 21,9% al 23,2% del total, con lo que casi uno de cada cuatro empleados en este tipo de empresas es un técnico de FP. Del resto, el 14,4% tiene titulación universitaria, mientras que la gran mayoría, el 62,5% siguen siendo trabajadores sin titulación, el año anterior esa cifra era del 63,6%.

Esa composición del personal varía en función del tamaño de la empresa, del sector o incluso de la ubicación. Por ejemplo, cuanto mayor es una compañía mejor formado está su personal. De este modo, en las empresas con más de 200 trabajadores en sus plantillas apenas la mitad carece de formación (53,7%).

Si se analiza por sectores, se observa que la práctica totalidad de la industria de maquinaria y material eléctrico o de transporte tiene técnicos de FP.